

Assemblée générale annuelle du 24 avril 2024

Résolution de soutien à l'Association mcgillienne des professeurs de droit (AMPD)

Attendu que l'AMPD est en grève illimitée depuis le 24 avril 2024 pour tenter de conclure leur première convention collective.

Il est résolu :

que le SGPPUM offre son appui à l'AMPD et invite la direction de l'Université McGill à négocier de bonne foi en vue de la conclusion d'une première convention collective satisfaisante pour les parties.

Adoptée à l'unanimité.